

EG Konformitätserklärung

EC Declaration Of Conformity

Die Novadis GmbH mit Sitz in der Schweiz erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die unten aufgeführten Produkte den Bestimmungen der nachstehenden Richtlinien oder Verordnungen entsprechen.

Novadis LLC based in Switzerland declares under their sole responsibility, that the products mentioned below are in conformity with the respective regulations of the following directives.

Produkt/Product: NovaProtect™ Augenschutzschilder / Eye Protection Shields
Ref.: NP.ES.100F, NP.ES.250L

Richtlinie: 2016/425 EU für persönliche Schutzausrüstung (PSA)
Klassifizierung: KAT. II
Guideline: Personal Protective Equipment Regulation EU 2016/425 (PPE)
Classification: CAT. II

Die EG-Baumusterprüfung des genannten Produktes wurde von der benannten Stelle, mit Identifikationsnummer (ID) 1883, erfolgreich durchgeführt.

The EC-Type Certification of the said product was performed successfully by the notified body with identification number (ID) 1883.

EU/EC-Zertifikat/Certificate Nr./No.: C2971.1NOVADIS CE 1883 , gültig bis / valid until: 2021-04.

Die Überwachung wird von der benannten Stelle mit Identifikationsnummer (ID) 1883 durchgeführt.

Surveillance is performed by the notified body with identification number (ID) 1883.

Richtlinie: EU 2017/45 über Medizinprodukte
Klassifizierung: Klasse I, Konformitätsbewertungsverfahren nach Anhang VII
Guideline: Medical Devices Directive EC 2017/45
Classification: Class I, Conformity assessment procedure according to Annex VII

Alle relevanten Dokumentationen werden aufbewahrt. Folgende zutreffende harmonisierte Normen wurden angewendet: EN 166:2001

The relevant documentations are kept and the following applicable harmonized standards have been applied: EN 166:2001

Hombrechtikon, 05.05.2020



Ahmet Yasar
Geschäftsführer / General Manager